

DATUM:

8. November 2019

„Floh im Ohr“ – Kalle Pohl zu Gast in Königswinter-Oberpleis

In der Aula des Schulzentrums Oberpleis findet am Mittwoch, 11. Dezember 2019, um 20 Uhr, die turbulente Verwechslungskomödie von Georges Feydeau „Floh im Ohr“ statt. In der Hauptrolle wird der bekannte Musiker und Komiker Kalle Pohl zu sehen sein.

„Madame Chandebise hat den Floh ins Ohr gesetzt bekommen, ihr Mann sei untreu. Mit der Post kamen seine Hosenträger – abgesandt von einem schlüpfrigen Hotel. Um ihn zu überführen, unterzieht sie ihn nun einem Treuetest in eben diesem Hotel, dessen Portier dem untreuen Ehemann zum Verwechseln ähnlich sieht.“

Eine rasante Verwechslungskomödie par excellence.

Karten können zum Preis von 15,50 EUR bis 22,50 EUR im bpunkt. der Rathäuser Königswinter und Oberpleis erworben werden. Weitere Informationen erhalten Sie unter 02244/889-366 bei Andrea Görnert, Servicebereich Kultur.